

Fecha: 14-08-2025Pág.: 4Tiraje:91.144Medio: Las Últimas NoticiasCm2: 514,7Lectoría:224.906Supl.: Las Últimas NoticiasVPE: \$2.830.465Favorabilidad:No Definida

Título: Piloto canadiense que traficaba cocaina en un hidroavión fue detenido en Providencia

En su país cumplía libertad con cautelares pero escapó a México y de ahí viajó a Chile

Piloto canadiense que traficaba cocaína en un hidroavión fue detenido en Providencia

Benoit David pretendía llegar a Argentina, donde no existe tratado de extradición con Canadá.

IGNACIO MOLINA

"n la puerta del Yogi Hostels, en • la calle Traiguén de Providencia, ∎un hombre de 56 años quedó esposado tras un operativo que unió a la PDI, Interpol Chile y la Real Policía Montada de Canadá (RCMP). Se llama Benoit David, piloto canadiense de hidroaviones, con pasaporte canadiense N° AR283532 y pasaporte mexicano N° G36178901. El expediente judicial detalla los cargos que enfren-ta en su país: tráfico de estupefacientes, posesión de estupefacientes con fines de tráfico, conspiración para traficar cocaína, almacenamiento negligente de armas de fuego, posesión no autorizada de armas prohibidas, posesión de un arma prohibida con munición y tenencia de armas con número de serie falsificado o alterado.

En Canadá, David utilizaba un hidroavión Cessna para mover cocaína entre las provincias de Quebec, Ontario y Terranova y Labrador. En junio de 2023, la RCMP lo arrestó con 10 kilos de cocaína y, en un allanamiento a su casa, incautó fusiles, armas semiautomáticas y automáticas. El caso se conoció como Project Camelot y también incluyó la incautación de tres armas de fuego y de 32.000 dólares canadienses (aproximadamente unos \$22.200.000).

"Para Canadá fue muy importante la captura. Él también tenía antecedentes en Estados Unidos. Lo que hacía en Canadá, lo hizo también en



Estados Unidos", señala el comisario Edgardo del Valle, jefe de Interpol Chile.

Dos años en México

David estaba en libertad bajo medidas cautelares cuando escapó a México, donde vivió dos años antes de llegar a Chile. "Él guería llegar a Argentina. Ese era su destino final. ¿Y por qué quería llegar a ese país? Porque en Argentina no tiene tratado de extradición con Canadá".

Ingresó a Chile por el aeropuerto de Santiago con pasaporte mexicano. Desde la capital intentó llegar al Paso. Los Libertadores pagando quinientos dólares a un taxista. Benoit David ya Ingresó a Chile con pasaporte mexicano y tenía orden roja de Interpol.

estaba bajo una notificación roja de Interpol (alerta internacional que obliga a los países miembros a detener al requerido si lo identifican, previa solicitud judicial y diplomática). "Cuando intentó pasar a Argentina, las autoridades no lo dejaron. Entendemos que mostró su pasaporte canadiense. Al ver la alerta, los argentinos lo devolvieron a Chile y nos dijeron: 'No lo podemos detener porque no tenemos un tratado de extradición'".

En Santiago buscó dónde alojarse. Eligió primero un hotel, pero esa misma noche pasó al Aerotel, un motel de paso frente al aeropuerto, antes de instalarse en el Yogi Hostels de Providencia. "Fue detenido al entrar este hostal. En ese momento había salido y nosotros lo estábamos vigilando, porque necesitábamos una orden de detención previa", relata el jefe de Interpol Chile.

En su maleta había ropa de calle,

En su maieta nabla ropa de calle, lencería femenina, juguetes sexuales y documentación sospechosa. "Esto se hizo en un tiempo bastante acotado porque los canadienses estaban muy interesados en que se realizara la captura de esta persona", añade el jefe de Interpol Chile.

Benoit David está en el Centro de Detención Preventiva Santiago 1, a la espera de que la Corte Suprema resuelva la solicitud de extradición presentada por Canadá.